



Année 1, n°2

Juillet 2023

LA GAZETTE

PONGISTE ATT 17

L'été est là avec la naissance de notre nouveau club.

Voilà ! Les deux assemblées générales ont voté la fusion en une seule entité des clubs de Royan Saint Sulpice de Royan ainsi que Vaux sur mer et Saint palais sur mer.

Ce nouveau club, après étude de plusieurs de vos propositions, s'appellera ATLANTIQUE TENNIS DE TABLE 17. Les statuts ont été déposés et nous avons reçu l'aval de la FFTT et de la ligue. Tout suit son cours comme planifié. Il reste encore cependant beaucoup..beaucoup de points pour faire un seul et unique club mais

Une nouvelle association : l'ATT 17

comme on dit : «Paris ne s'est pas fait en un jour».

A compter du 1er juillet, l'ATT 17 verra officiellement le jour avec un nouveau numéro d'association. A ce moment la, tous les membres des deux associations seront automatiquement adhérents à l'ATT 17 sans mutation.

Bien sur, toutes les équipes des deux clubs seront intégrées dans l'ATT 17 qui comprendra des équipes départementales D3, D2 et D1 et régionales, R3, R2 R1 ainsi que la nationale3. Concernant les compositions, nous verrons cela à la rentrée. Les équipes de régionales et nationale joueront les rencontres dans le gymnase de St palais une fois la salle homologuée qui pourra accueillir jusqu'à 6 équipes. Pas de changement de lieu

coté départemental.

La création de cette nouvelle association a donné lieu à la mise en place d'un nouveau bureau parmi les membres actuels. Vous découvrirez ce bureau en page 2.

Dans la liste des priorités, il nous faut mettre en place, un règlement

Une salle pour les compétitions

intérieur, puis le choix d'un logo que vous découvrirez en seconde page. Courant juillet, nous devons définir le nouveau maillot. Pas évident de se mettre d'accord sur un design et un fournisseur mais le prix sera aussi un élément important car l'ATT 17 va comprendre plus de 160 adhérents et potentiellement autant de maillots voir plus.

Nous travaillons également sur un nouveau site internet qui s'appellera ATT17.fr et qui devrait voir le jour dans l'été tout comme un site facebook.

Une appli de discussion ATT17

Coté comm', nous discuterons tous sur une appli, via mobile ou pc, dédiée ATT17 pour les équipes, les entraînements, les discussions sur tous les sujets. Outil simple et idéal, il va faciliter la communication et établir un lien « connecté » entre tous. Vous allez recevoir bientôt une invitation par mail.

Le mot des présidents

C'est avec une certaine émotion que nous terminons cette saison 2022/2023. En effet, chacune de nos associations EROSSTT et Saint Palais/Vaux sur Mer terminent une belle histoire pour en débiter une nouvelle ensemble : ATT17 (Atlantique Tennis de Table 17). Le bureau de l'ATT17 s'est déjà réuni deux fois pour préparer la fusion et la future saison. Vous découvrirez dans ce second numéro le logo de notre association. Nous travaillons sur le nouveau maillot, nous préparons plusieurs organisations d'été avec besoin des bénévoles. Nous savons que nous pouvons compter sur vous. Ensemble on va certainement plus loin dans les projets. Vous pouvez vous inscrire au Festival des Vieilles Forges à Saint Sulpice (7,14,21 juillet et 25 août) pour vendre des boissons et glaces ; vous inscrire aux tournois d'été, chaque mercredi de juillet et d'août pour installer et pour jouer, et vous pouvez dès maintenant vous inscrire à la grande fête du PING TOUR du 2 septembre 2023. Portez vous bien et Bonnes Vacances ! Vos Présidents, Patrick et Norbert

UN NOUVEAU BUREAU POUR L'ATT 17

Il a été décidé afin de rassurer tous les adhérents des deux clubs de faire une co-présidence avec les deux responsables actuels : Norbert Desquiens et Patrick Fettu.

Vous trouverez ci-dessous le nouveau bureau:

Co-présidents :

Patrick FETTU 07 89 90 25 76

Norbert DESQUIENS 06 31 79 40 57

Trésorier

Thibault MACE 06 01 75 41 31

Secrétaire

Bernard BERTELOOT 06 03 55 81 91

Membres du bureau:

Daniel BOURGEOIS Trésorier adjoint

Dimitre IVANOV Secrétaire adjoint

Farid NOUALI

Nathalie GAUMAND

Patrick PENOT

Danielle PAOLI

Jacky GUILLET

Claude MINARD

Francine BEAUDUCEAU

Christophe ZULBERTI

Pierre GREZIL Responsable salle Vaux sur mer

UN NOUVEAU LOGO POUR L'ATT 17

Il a fait l'objet de longues discussions, de nombreuses modifications de design, mais finalement le choix s'est porté sur le logo ci-dessous. Il plaira ou sera critiqué, car nous aimons bien cela, mais c'est celui-ci qui a remporté la majorité. Il existera également en noir ou blanc pour l'impression sur les maillots



LES DEFIS DE L'ÉTÉ D'ATT 17

Au programme de cet été, il y aura de nombreuses manifestations et bien sur, nous avons besoin de vous, chers bénévoles.

Nous allons commencer en juillet et en août par les traditionnels tournois d'été qui se déroulent sur la salle du gymnase de Saint Palais sur mer.

Les tournois de l'été à St Palais

Lors des mercredis de juillet (12, 19 et 26) ainsi que ceux du mois d'août (2, 9 et 16), nous organiserons des tournois d'été avec la mise en place de la salle vers 18h et le rangement entre minuit et une heure.

A cette occasion, les bénéfices générés par ces manifestations viendront alimenter la trésorerie de l'ATT 17. Nos présidents viendront vers vous rapidement, si cela n'est pas déjà fait, pour l'organisation des bénévoles.

Nous mettrons en place une buvette / restauration (sandwichs) et si des bénévoles veulent préparer des pâtisseries, elles seront les bienvenues pour être vendues sur place.

Nous sommes conscient que cela va demander plus de bénévoles mais c'est pour la bonne cause.

Autre événement de l'été plus festif : St Sulpice de Royan organise les 7, 14, 21 juillet et 25 août le festival des vieilles forges.

L'été du festival des vieilles forges

l'ATT 17 tiendra une buvette de 16h à 22h30 avec boissons, friandises, barbe à papa etc.. Quatre à cinq bénévoles seront nécessaires

pour tenir ce stand. Norbert sera en charge de planifier l'organisation de cet événement mais si l'été est chaud, les recettes seront là. Contactez Norbert si vous êtes intéressés.

Nous aurons juste fini les tournois d'été ET les vieilles forges que va apparaître le samedi 2 septembre un événement de taille pour notre toute nouvelle association:

Le ping tour à Royan le 2 septembre

L'organisation d'une journée du **PING TOUR** Une occasion en or pour faire connaître notre nouveau club dans les médias.

Kesaco, le PING TOUR ? La FFTT organise une tournée de 38 étapes pour attirer de nouveaux adhérents vers le tennis de table. Un camion, rempli de matériel de ping, permettra d'organiser des ateliers centrés autour de la pratique du ping.

Aussi bien du baby ping, du fit ping, du ping féminin, le ping et l'handicap, la compétition etc.. ainsi que de démonstrations de ping par nos joueurs.

Cette journée sera idéale pour réunir les deux ex-associations et mieux se connaître. Nous avons besoin de près de 40 bénévoles et nous comptons particulièrement sur le dynamisme de la jeune génération mais bien sur aussi sur l'expérience des plus âgés.

Norbert et Patrick F seront en charge de recenser les bénévoles pour l'organisation.

Comment ils disent déjà ? Ah oui .

NOUS COMPTONS SUR VOUS !

Championnat de France Vétérans à Nantes

Le championnat de France vétérans s'est déroulé à Nantes lors du week-end de Pâques.

En simple V2, Norbert Desquiers, après une longue période de blessure a pu participer, il s'est incliné en 16ème. En V4 dames, Francine Beauduceau s'est inclinée en 8ième face à Danielle Paoli, son adversaire habituelle de régionale!

Danielle a perdu en quart en 5 sets face à Martine Pontille qui a remporté le titre cette année. En double mixte, Francine Beauduceau associée à Jacques Menand échoue en quart, tout comme la paire Paoli/Delrive qui avait remporté le titre l'an passé.

En V5 Jean-Pierre Béguin a perdu en demi finale sur le vainqueur de cette année André Viala après un combat très disputé. En double, la paire Béguin/Kasal échoue sur la paire Barbe/Berthenet qui a terminé sur la plus haute marche du podium.

Cette compétition a permis aux vétérans de nos deux clubs de mieux se connaître et de s'encourager.



Championnat d'Europe Vétérans en Norvège

Encore une fois, l'ATT17 est représenté en nombre par nos vétérans. Francine et Danielle, accompagnées par Jean-Pierre et Roger. Une salle magnifique aux dimensions dignes de l'évènement les a accueilli. Coté résultats, en simple dames, Danielle et Francine sont éliminés en sortie de poule. Danielle dans le tableau principal en finissant 1er et Francine en consolante. Jean-Pierre n'a pu s'imposer en poule ou en consolante face à un niveau plus élevé. Roger 3eme en poule est éliminé en 1/8ème de la consolante. Coté double homme, la encore 3ème de poule, mais défaite au pied du podium en 1/4 de finale consolante. Et double femme, Danielle perd, associée à une allemande, en sortie de poule. Cependant, une bonne ambiance et des soirées agréables...entre vétérans.

